

## La Diputación obtiene un reconocimiento por la puesta en marcha del programa de urgencia social

El área de Bienestar Social de la institución ha sido premiada en la II edición de los “Reconocimientos ODS Local Andalucía” que distingue a entidades por sus prácticas sostenibles en línea con la Agenda 2030 y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible en los territorios

---

viernes 14 de abril 2023

---



La Diputación de Granada, a través del área de Bienestar Social, ha sido premiada en la II edición de los “Reconocimientos ODS Local Andalucía” que organiza FAMSI para distinguir a entidades por sus prácticas sostenibles en línea con la Agenda 2030 y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible en los territorios.

La institución recibió el galardón en la categoría “Personas” por el “Programa de apoyo económico a los municipios para necesidades de urgencia social”. Se trata de una iniciativa destinada a incrementar las respuestas de protección social ante el impacto de la crisis en colectivos en situación de vulnerabilidad socioeconómica, a través de los servicios sociales comunitarios y una innovadora metodología de contrato social, con garantía de justicia social para las personas beneficiarias. El premio ha sido recogido por la vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa.

Esta es la segunda edición de los “Reconocimientos ODS Local Andalucía” una distinción orientada a dar a conocer experiencias que transforman el entorno a través de iniciativas, públicas y sociales, con incidencia real en entornos de proximidad.

La iniciativa forma parte del trabajo que desarrolla FAMSI desde la aprobación de la Agenda 2030, bajo la denominación “ODS Local Andalucía”, para impulsar y divulgar el liderazgo de los agentes políticos y sociales en la localización de los ODS. Esta línea de acción ha activado propuestas formativas, divulgativas e informativas, así como iniciativas de adhesión a la Agenda 2030 y la elaboración de Planes Municipales de Localización, promoviendo así el dinamismo de los territorios en el avance hacia la consecución de los ODS.

En esta ocasión, el jurado ha distinguido iniciativas que ponen en práctica la localización de los ODS incluidos en la Agenda 2030, y que, por tanto, suponen la puesta en marcha de propuestas basadas en la sostenibilidad social, económica o ambiental.